



DESARROLLADO POR LA UNIVERSIDAD DE MURCIA

El proyecto 'Nobilitas' estudia la nobleza y sus familias en el Reino de Murcia durante los siglos XV al XIX

Directorio

- Reino Murcia
- Vicerrectorado Investigación

Comentar

Imprimir

Enviar

Kindle

Tamaño: A A A

Compartir

GOOGLE +

FACEBOOK

TWITTER

MENÉAME

TUENTI

LINKEDIN

MURCIA, 13 Oct. (EUROPA PRESS) -

El proyecto 'Nobilitas', desarrollado por el grupo de investigación de Familia y Élite de Poder de la Universidad de Murcia (UMU), trabaja en el estudio de la nobleza y sus familias en el Reino de Murcia durante los siglos XV al XIX, según fuentes consultadas por Europa Press del departamento de Promoción de la Investigación de la UMU (Prinum), dependientes del Vicerrectorado de Investigación.

Los protagonistas de este trabajo son los principales linajes murcianos, sus matrimonios, oficios públicos y patrimonio, considerados en su conjunto y conectados con el medio social que los rodea para comprender en toda su complejidad los procesos de movilidad social protagonizados por aquéllos.

Este proyecto pretende, por un lado, servir de espacio de diálogo, debate y discusión sobre la historiografía de lo nobiliario. Si bien 'Nobilitas' parte de lo local, de las familias principales, notables, poderosas o nobles del Reino de Murcia, aspira a convertirse en una plataforma válida para penetrar en los grandes discursos y problemáticas que afectan a los estudios sobre noblezas tanto a escala nacional como internacional.

Por esta razón, el pasado 26 de septiembre se celebró en la Sala Clara Campoamor de la Hemeroteca de la Merced, la I Reunión Científica Internacional Nobilitas.

Bajo el título 'Estudios sobre Nobleza en España y Europa (Tiempos Modernos)', y gracias a la participación de todos los miembros del proyecto y la colaboración de otros destacados investigadores ajenos al mismo, se debatieron diversos aspectos que desde la familia, burguesía, tratadística, violencia y clientelas nobiliarias cubrieron buena parte de los objetivos iniciales de estudio, reflexión, puesta al día y futuras líneas de investigación a afrontar por los historiadores de la nobleza.

Al mismo tiempo, este proyecto tiene una clara función práctica, ya que persigue convertirse en una fuente útil y cercana para la consulta y el estudio de la nobleza. En este sentido, en la pasada reunión científica,

últimas noticias

14:01 Cruz Roja distribuye 8 millones de kilos de comida

14:01 La oposición pide la c de Fabra en las Cortes y los empresas "colaboradoras" d



EN PORTADA



CHANCE FAMOSOS Y MOD

tuvo lugar la presentación de la base de datos elaborada por el equipo del proyecto de investigación durante los tres últimos años.

La búsqueda de información en la base de datos 'Nobilitas' se inicia desde el individuo, con el nombre, pero con una particularidad: la información resultante se conecta en todo momento con el contexto familiar en el que ese individuo se desarrolla.

Así, el investigador tiene a un solo click información no sólo individual, sino también familiar, en sentido tanto ascendente como descendente a través de los árboles genealógicos generados por la propia base de datos.

Lo novedoso de esta base de datos respecto a otras que contienen información sobre la nobleza es que 'Nobilitas' pretende reconstruir las redes sociales en las que se insertan los nobles a partir de los principales acontecimientos de su curso vital: alianzas matrimoniales, políticas, económicas, etc.

'Nobilitas' está integrado en el mundo de la sociedad de la comunicación con la finalidad de ser una herramienta destinada tanto a investigadores como a personas interesadas en descubrir la importancia de la nobleza en el antiguo Reino de Murcia.

Este proyecto es el resultado de una línea de investigación promovida por la Universidad de Murcia y la Fundación Séneca Agencia Regional de Ciencia y Tecnología de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Seguir a @epmurcia < 3,947 seguidores

Compartir



¿Un iPhone nuevo por 17€?

Experto en compras desvela cómo los españoles consiguen gangas aprovechando un vacío legal



Proteja su Patrimonio

Invierta en los metales con futuro. +240% en los 2 últimos años.



Curso modulos SAP online

Curso de SAP online. Elije tu formación completa o por módulos desde 180€ en vez de 450€

Publicidad Ligatus

Noticias Recomendadas



Charlie Hunnam deja su papel como Christian Grey en...



Científicos españoles secuencian una parte del...



Selena Gomez ya no llora por Justin Bieber... ahora...



La familia de María de Villota podría recibir...



Lorde: el arte de triunfar en la música sin provocar



My Cloud, un sistema de almacenamiento en la nube pensado...



DEPORTES



Más Leídas

Más Noticias

1. **Selena Gomez ya no llora Bieber... ahora sueña con Rihanna**
2. **La familia de María de Villota podría recibir una indemnización de un millón**
3. **Expertos de la ONU: se ha detectado la radiación de Fukushima**
4. **Charlie Hunnam deja su papel como Christian Grey en "50 sombras de Grey"**
5. **Científicos españoles secuencian una parte del genoma del cáncer más frecuente**
6. **Miembros de las juventudes de la izquierda se agreden por independencia de Cataluña en Barcelona**
7. **Un sondeo da una diferencia de votos entre PP y PSOE**
8. **Las autoridades rusas detienen a tres personas tras un asesinato atribuido a un terrorista**
9. **Si EEUU suspende pagos mundiales sufrirá una "interdicción"**
10. **Publican el retrato robot de un sospechoso**

VÍDEOS DESTACADOS